



## Wildenwarter Adventskränze für Silberstreifen-Verein

### Beitrag

Angepasst an die einschränkenden Corona-Maßnahmen haben sich Sieglinde Fuihl und Kläre Hätzelsperger aus den Reihen der Katholischen Frauengemeinschaft und der Pfarrgemeinde „Christkönig“ Wildenwart entschieden, heuer eine wohltätige Adventsaktion mit Abstand zu machen. Zuhause erstellten sie eine größere Anzahl von Adventskränzen, die nicht wie sonst bei einem Basar oder einer Zusammenkunft abgegeben wurden. In der Wildenwarter Kirche wurden die ganz und gar unterschiedlichen Adventskränze den Gottesdienstbesuchern angeboten und sie fanden reichenden Absatz. Der gesamte Erlös dieser Aktion in Höhe von 430 Euro geht nunmehr an den Verein „Silberstreifen“ in Vogtareuth. Pfarrgemeinderatsvorsitzende Anita Aicher dazu: „Unser ganzer Dank gilt Sieglinde Fuihl und Kläre Hätzelsperger, sie legten nicht nur geschickt Hand an, sie spendierten sogar noch das gesamte Material“.

Fotos: Hätzelsperger – Adventskränze in Wildenwart für den Verein „Silberstreifen“ in Vogtareuth



**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr

Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

Kategorie

1. Kirche

**Schlagworte**



1. Chiemgau
2. Verein Regenbogen
3. Vogtareuth